

En el Crucero de Puelenje gobierno de Popayán entregó Placa Huella

El Alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, inauguró el primer tramo de placa huella que conectará el polideportivo con la vía principal de la vereda.



Esta obra tendrá continuidad con una inversión municipal que permitirá realizar un segundo tramo a través de la Secretaría de Infraestructura que ya viene adelantando el proyecto correspondiente.

“En este sector de Popayán en el que hoy entregamos esta placa huella, el año pasado también sacamos un proceso de consultoría para realizar los diseños y estudios para construir el polideportivo. Una vez se adjudique, podremos apropiar un dinero para que cuenten con este espacio”, aseguró el Mandatario Local.



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N° 917

"Gracias a Dios tenemos al Alcalde en este momento entregando sus obras que son un hecho, esperamos que siga acompañando a la comunidad con obras que nos beneficia a las veredas ", indicó Yolanda Castillo del grupo del Adulto Mayor.

Finalmente, el primer mandatario reiteró su compromiso en realizar una inversión para el alcantarillado, tema que ya se viene avanzando con la empresa Acueducto y Alcantarillado de Popayán.

Alcaldía de Popayán desarrolló la primera Mesa de Infancia y Adolescencia de 2019



El Gabinete Municipal adquirió compromisos para la elaboración final de la Rendición de Cuentas 2016 – 2019 en Políticas de Infancia y Adolescencia.

Se llevó a cabo la reunión de la primera Mesa de Infancia y Adolescencia con la presencia de algunos miembros del Gabinete Municipal, Procurador Judicial de Familia y representantes del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar ICBF, con el fin de hablar sobre el proceso de Rendición de Cuentas 2016 – 2019 en Políticas de Infancia y Adolescencia.



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N° 917

Durante la reunión, tanto los funcionarios como el Procurador de Familia y los representantes del ICBF, adquirieron compromisos para dar a conocer las articulaciones y los trabajos que se han realizado en conjunto con la Administración 'Vive el Cambio'.

Argenis Margot Velasco, Psicóloga del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar indicó que durante los cuatro años de la Administración 'Vive el Cambio' se ha desarrollado un arduo trabajo entre la Alcaldía y el ICBF: "En los cuatro años que ha estado el Alcalde César Cristian hemos trabajado con él en temas como consejos de política social, mesas de infancia y sub comités en donde la articulación ha sido adecuada y efectiva", puntualizó.

AGENDA PARA EL CAMBIO

Comunicado N° 917

Te invitamos a la Rendición de Cuentas de la Administración Municipal vigencia 2018, el próximo martes 2 de abril a las 9:00 Am



Secretaría de Hacienda invita a los ciudadanos aprovechar el descuento en impuestos



IMPUESTO PREDIAL 2019

APROVECHE ÚNICO DESCUENTO
14% PARA LA VIGENCIA 2019
APLICA HASTA EL ÚLTIMO DÍA HÁBIL DE
ABRIL DE 2019

PUNTOS DE PAGO

Banco AV Villas, Banco Caja Social,
Davivienda, Banco de Occidente, GNB,
Sudameris, Banco Popular, Banco de Bogotá,
Banco Coomeva.

Puede descargar su factura y realizar el pago
directamente desde la página:
www.popayan.gov.co



IMPORTE IMPORTANTE

- Antes de realizar su pago, verifique que los datos de su recibo correspondan al previo que va a cancelar.
- Actualice sus datos de dirección de correspondencia ubicada en la parte inferior de su recibo de impuesto predial.
- Conserve el comprobante original de pago para reclamos.



IMPUESTO DE INDUSTRIA Y COMERCIO 2019

“Con tu aporte contribuyes
al desarrollo de la ciudad”

Señor comerciante y profesión liberal, presente
su declaración, pague su impuesto y benefíciese
de los descuentos por pronto pago así:

14% hasta
el último día hábil
de abril de 2019

**PLAZO MÁXIMO SIN
DESCUENTO**
Hasta el último día
hábil de mayo de 2019

Consulte tarifas y descargue su formulario
para declaración privada ingresando al
portal institucional www.popayan.gov.co
link 'impuesto de industria y comercio'.

Presentación y pago en Banco Av Villas, Banco de Bogotá, Banco Caja Social,
Banco Coomeva, Banco Davivienda, Banco Popular,
Banco de Occidente y Banco GNB Sudameris.



Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán